

## 子どもたちの想いが光り輝く！ 「竹灯籠・紙灯籠」点灯式を開催

日産自動車九州(株)が主催する夏のイベント「竹灯籠」の点灯式が、7月2日に行われました。今年で5回目を迎えるこのイベントは、同社が地域との共生を目的に毎年開催しており、従業員の皆さんや町内6校の小学5年生と協力し、幻想的な竹灯籠と紙灯籠が制作されました。想いが詰まった作品は、8月4日までの間、日没～翌朝まで、同社正門前広場で点灯しています。幻想的な光に包まれた灯籠をぜひご覧ください。



## 消防士たちの熱い戦い！ 救助技術指導会で3名入賞

公式 YouTube



5月23日に福岡県消防学校で第51回福岡県救助技術指導会が行われました。苅田町消防本部から隊員5名が出場し、3名が入賞。参加した隊員は「救助技術指導会を通じて、様々なことを学ぶことができました」と語りました。消防本部は、今後も警防・救急・救助それぞれの訓練を実施し、災害対応力の向上に努めてまいります。公式 YouTube チャンネルでも訓練や当日の様子がアップされていますのでぜひご覧ください。



## 農業体験プロジェクトを開催 売り上げでホームゲームに招待！

公式 Instagram



6月19日、サッカー J3 リーグ・ギラヴァンツ北九州の谷口璃成選手(苅田町応援大使)が、苅田町を表敬訪問しました。チームが行う地域貢献活動の報告と今年度の活動予定を伝え、さらにホームゲームの観戦チケットを寄贈しました。

昨年は、地域貢献活動として、チーム下部組織に所属の中学生が、子ども会育成連合会との農業体験プロジェクトを実施。種まきから田植え、稲刈りまで、子どもたちと一緒に汗を流し、収穫したお米の売上金で、町内小学生の親子ペアをホームゲームに招待しました。昨年に引き続き、お米の栽培を行い、9月中旬の稲刈り後には、売上金で町内小学生をホームゲームに招待する予定です。チケットの応募方法については、ギラヴァンツ北九州の公式ホームページでご案内予定です。

また、秋頃には町内の小学校で「スクール☆ギラヴァンツ」を開催し、選手と一緒に体を動かしたり、夢を持つことの大切さを学ぶ講話を予定しています。

フレンドリータウン協定を締結して以来、ギラヴァンツ北九州は、地域との連携を深め、町を盛り上げるための活動を行っています。副町長は「地域貢献活動は大変素晴らしい取り組みであり、観戦チケットの寄贈は、町内の小学生にとって大変ありがたいことです」と感謝の意を述べました。



## まちの話題

KANDA TOWN TOPICS

### 社会を明るくする運動を実施 保護司らと連携し駅前で啓発活動

犯罪や非行のない社会を目指し、7月の「社会を明るくする運動」の強調月間に合わせ、7月1日に町内で街頭活動が行われました。犯罪や非行からの立ち直りを支援している保護司の皆さんや遠田町長、関係団体の皆さんが、苅田駅や商業施設で啓発活動を実施しました。リーフレットや啓発グッズを通勤通学の駅利用者らに配布し、犯罪や非行をした人たちの再犯防止や立ち直りを支える運動の大切さを呼びかけました。



### SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS × KANDA 女性活躍を推進！苅田町優良事業者表彰

6月25日、苅田町女性の活躍推進優良事業者表彰が行われました。この表彰は、女性の活躍に積極的に取り組む事業者を表彰・周知し、町内の女性活躍を推進することを目的としています。今年度は POSCO Japan PC (株) が受賞し「外回りは男性、内勤サポートは女性」という固定概念を取り払い、適材適所で社員が活躍できる環境づくりに取り組む姿勢が評価されました。朴社長は「町の誇りとなる企業を目指し、今後も女性社員の活躍の場を広げていきます」と話しました。



## まちの話題

KANDA TOWN TOPICS

### 苅田工業高校教諭 大橋郁弥さん JICA 海外協力隊としてキルギスへ！

苅田工業高等学校教諭の大橋郁弥さんが、国際協力機構(JICA)海外協力隊派遣報告のため、7月7日、副町長を表敬訪問しました。令和9年3月までキルギス共和国(中央アジア)に派遣され、現地の学校で英語の授業などを行い、生徒が楽しみながら英語学習に取り組める指導法の提案などを行う予定です。大橋さんは「現地で学んだことを活かし、帰国した際に日本の英語教育の現場に還元・恩返ししたい」と話しました。



### 苅田港の環境保全を目指して 緑地公園で花植え作業を実施

苅田港振興会が6月26日、苅田港緑地公園の花植え活動を行いました。この日は、構成団体の職員62名が参加し、季節の花である日々草とポチュラカ900本を公園内の花壇に植付けました。参加者は「自然と触れ合いながら港のために貢献できるのは嬉しい」と話しました。苅田港振興会は、環境整備事業の一環として春と秋の2回花植えを実施しており、今後も港湾の景観保全や環境美化活動を継続的に行っていきます。

